

悔しさをバネに! 春季四国ブロック大会制覇

次は全国制覇だ!



昨秋の大会で惜しくも準優勝となり、全国大会出場の機会を逃した西条リトルシニア。その悔しさをバネに練習に励んだ努力が実り、春季四国ブロック大会を制して全国選抜野球大会出場を決めた皆さんが、このほど市役所を訪れて7月開催の大会への熱い決意を話してくれました。大会では全力を尽くして頑張れ!

剣道と歩んだ青春の集大成 世界の舞台で勝負!

集中力を高めて世界の頂点をめざせ!



イタリアで開催される世界剣道選手権大会の日本代表メンバーに選出された黒河香菜さん(丹原町徳能出身)。これまで全日本女子学生剣道選手権大会で2度3位に輝くなど、重ねてきた実績と実力が認められての代表入りです。その黒河さんが市役所を訪れて、大会に向けた意気込みを力強く語ってくれました。

3/24~25 わくわくドキドキ スポーツ体験教室

無限の可能性にアタック!



小学生のうちにも少しでも多くの競技に接してもらおうと開かれた「スポーツ体験教室」には、2日間で14種目に約200人がチャレンジしました。参加した小学生たちは、心地よい汗をかきながらマナーや基本動作、さらには実践までを体験し、それまでは知らなかった競技種目の楽しさを発見していました。

3/24 トップレベルの技術を! フットサル教室

指導に聞き入る子どもたちの姿は真剣そのもの



次世代育成支援スポーツ事業として開催された「フットサル教室」。日本フットサルリーグで活躍中の市原誉昭選手をはじめ6人のコーチにより、個々のレベルに応じたパスや2人1組でのディフェンス練習などの技術レッスンが行われた後、先生方とのミニゲームもあり、トップレベルの技に触れた1日となりました。

新入園・新入学 おめでとうございます ~ 緊張のなか新生活のスタート ~

小松幼稚園



専守南幼稚園・保育所



丹原東中学校



神拝小学校



満開の桜の花に迎えられ、今年も保育所・幼稚園で入園式が、小学校・中学校では入学式がそれぞれ執り行われました。まだ着慣れていない制服。大きく見えるランドセル。不安と期待が入り混じった表情。会場を包む式典独特の晴れがましい緊張感のなか、新入園児・新入生を見守る視線はいつでも慈愛に満ちあふれていました。新入園・新入学おめでとうございます。この日の気持ちを大切に、いつまでも大きな夢を持ち続けてください。そして友だちをたくさんつくって、思い出に残る楽しい毎日となることを願っています。